
Hilfe für junge Menschen mit Behinderung

und ihre Familien

Ein Angebot vom Landkreis Straubing – Bogen

Die Verfahrens-Lotsen

Leichte Sprache

Wer macht die Beratung?

Susan Kurzhals

Telefon: 09421 / 973 – 568 

Fax: 09421 / 973 – 464

Email: 

kurzhals.susan@landkreis-straubing-bogen.de

verfahrenslotsen@landkreis-straubing-bogen.de
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www.landkreis-straubing-bogen.de
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Tradi�on und Zukun�

Straubing-Bogen
Landkreis



Wer sind die Verfahrens-Lotsen?

Wir arbeiten beim Land-Rats-Amt Straubing-Bogen.

Wir beraten junge Menschen mit Behinderung.

Oder wenn sie von Behinderung bedroht sind.

•   Kinder und Jugendliche.

•   Junge Erwachsene bis 26 Jahre.

•   Eltern und Verwandte.

Junge Menschen brauchen Unterstützung.

Dann können sie sich gut entwickeln. 

Dafür gibt es eine besondere Hilfe.

Das nennt man: Eingliederungs-Hilfe.

Damit werden verschiedene Dinge bezahlt.

Zum Beispiel: 

•   Freizeit-Angebote.

•   Familien-Hilfe.

•   Hilfe in der Schule.

Wir beraten, wie man diese Hilfe bekommt.

Was passiert bei der Beratung?

•   Wir sprechen miteinander.

•   Wir geben Tipps und Infos.

•   Wir suchen nach guten Angeboten.

•   Wir begleiten zu Terminen.

Die Beratung ist: 

•   kostenlos.

•   geheim.

•   freiwillig.

Wo ist die Beratung?

•   Im Land-Rats-Amt.

•   Am Telefon.

•   Als Video-Sprech-Stunde.

•   Zuhause.

•   In der Einrichtung. 


